

Bad trip : une mauvaise expérience avec le cannabis

Dès la première fois ou après des années de consommation, le bad trip ne prévient pas.

La plupart du temps il reste juste un très mauvais souvenir. Mais parfois il est traumatisant et on peut avoir du mal à s'en remettre.

Bad Trip (Histoires de joint)

Pour en savoir plus lisez notre article et écoutez l'avis du psychiatre addictologue Jean-Michel Delile : [peut-on faire un bad trip avec du cannabis ?](#)

Du 24 novembre au 17 décembre, Santé publique France propose une campagne d'information sur les effets du cannabis et les risques liés à sa consommation. Le cannabis est la drogue illicite la plus consommée en France et a une image plutôt positive. Pourtant les conséquences de sa consommation sur la vie quotidienne et sur la santé sont peu connues...

Prochain et dernier épisode le 17 décembre !